

6月定例会(6月17日~7月7日) 補正予算 第1号・第2号 原油価格・物価高騰に対する 経済支援へ27億4,975万1千円

補正予算
の内容

■ウクライナ情勢や円安の影響を受けている生活者や事業者を支援するため、
「国による『コロナ禍における原油価・物価高騰など総合緊急対策』に基づき

- ・県として緊急に対処すべき事業として生活者への支援 5億495万6千円
- ・事業者に対する支援 9億6,932万9千円
- ・脱炭素社会に向けた省エネ・再エネ設備投資の促進 11億3,056万6千円

自民党県議団提出の2条例(案)が可決されました!

■埼玉県性の多様性を尊重した社会づくり条例

深谷市では令和4年3月に、この条例が制定され施行されています。

性の多様性を尊重した社会づくりに関し、基本理念を定め、県、県民及び事業者の責務を明らかにするとともに、性の多様性を尊重した社会づくりに関する施策の基本となる事項を定めることにより、性の多様性を尊重した社会づくりに関する

取組を推進し、もって全ての人の人権が
尊重される社会を実現したい。
賛成多数で可決されました。

神尾高善	○賛成
小川真一郎	退席
江原久美子	×反対

■埼玉県部落差別の解消の推進に関する条例

部落差別の解消に関し、基本理念を定め、県、県民及び事業者の責務を明らかにするとともに、部落差別の解消を総合的に

推進するために必要な事項を定めることにより、部落差別の解消を推進し、もって部落差別のない社会を実現したい。

県庁舎の県北部地域への整備を求める 埼玉県議会議員連盟を結成！会長に神尾高善

埼玉県庁舎は、最も古い本庁舎が建築後70年が経過し、令和13年度には建物の目標使用年数である築80年を迎えます。このため、埼玉県県庁舎再整備検討委員会において、県庁舎の再整備に向けた検討が進められています。一方、県北部地域は、交通の要衝であり、発展に向けたポテンシャルが高いものの、県全体と比較して人口は減少傾向にあり、経済規模の縮小も懸念されています。

そこで、去る令和4年6月23日、我々県議会議員有志は、党派

にとらわれずに、県北部地域への県庁舎の整備を推進し、県北部地域の活力を高め、人口と経済の成長を地域間で平準化し、埼玉県全体の均衡ある発展を実現するため、「県庁舎の県北部地域への整備を求める埼玉県議会議員連盟」を設立しました。

【自民】	松井 弘	小川真一郎	神尾高善	【県民】	柿沼貴志	田並尚明
杉田茂実	飯塚俊彦	齊藤邦明	小谷野五雄	江原久美子	松坂喜浩	石渡豊
阿佐美健司	横川雅也	須賀敬史	新井一徳	中屋敷慎一	岡重夫	【公明】
高橋稔裕	小久保憲一	新井豪	諸井真英	【改革】	中川浩	
千葉達也	新井豪	中屋敷慎一				
渡辺大	白土幸仁	諸井真英				

神尾たかよしは、皆様の声を現実のものにします。

着々と工事が進行しています！

円良田湖周辺の道路拡幅整備が進んでいます。大型車の通り抜けが困難な状況が改善されれば観光名所となって円良田湖にも観光バスが来ることが可能であり、地域の活性化につながるものと考えております。

円良田

道路改修整備(広木折原線)



安全に通行できる道路整備を！

県道本庄寄居線の自転車・歩行者道路整備が着々と進められています。安心安全で、一日も早く整備が整いますよう努めてまいります。

阿那志

自転車・歩行者道整備(本庄寄居線)



踏切を整備します！

県道本庄寄居線の八高線甘粕踏切の拡幅整備を行います。通学路にもなっているので、一日も早く整備が整いますよう努めてまいります。

甘粕

交通安全整備(本庄寄居線)



各地域でのお困りごと御要望をお寄せください

連絡先 深谷市針ヶ谷399-1 TEL 048-585-3929

スマートフォンはこちらから



ホームページ kamiotakayoshi.com

FaceBook(フェイスブック)で情報発信中！